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· Abbildungen:
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	Im Rahmen der vorliegenden Arbeit wurde die Fragestellung bearbeitet, ob es bei High-Involvement-Gütern möglich ist, einen Konsumenten im Vorfeld durch Priming gezielt in seinem Verhalten zu beein-flussen. Dieses wurde im Rahmen einer experimentellen Datenerhebung erörtert. Es kamen drei aus-gewählte Methoden der apparativen Marktforschung, das Eye-Tracking, die elektrodermale Aktivitäts-messung und das Facial Coding, zum Einsatz. Im Rahmen der experimentellen Untersuchung wurden vorher angesprochene Probanden in drei Gruppen eingeteilt. Während des Experimentes wurden Ver-suchspersonen unterschiedliche TV-Möbel und Heimkinoanlagen präsentiert und währenddessen die relevanten Daten erfasst. Im Anschluss erfolgte die Darstellung und Auswertung der Ergebnisse. Die-se Ergebnisse ermöglichten keine eindeutige Bestätigung oder Falsifizierung der Hypothese, welches beispielsweise auf Fehler in der Methodik zurückzuführen ist, sodass die Methode zukünftig zu verfei-nern ist.
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	Ausgewählte Heat Maps und Gaze-Plots zu Demonstrationszwecken








	Abstract:

	Aim of this thesis was to examine whether it is possible to influence a consumer in his behaviour con-cerning high-involvement-goods by priming. In experimental research three selected methods of in-strument-based market research were used. These were Eye-Tracking, measurement of galvanic skin response and facial coding. Before the experiment possible test persons were contacted and divided into three groups. During the experiment different TV-furniture and home cinema-equipment was pre-sented to the test persons. The relevant data was collected simultaneously. Afterwards, the data was presented and analysed. The results did not provide a satisfying basis to confirm or falsify the hypothesis. Methodical mistakes in the conception of the experiment might have led to this result, which makes it necessary to refine the concept in the future.
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